

intraceuticals
it's in the skin

Gala roisette

MARDI 22 MAI
sone ANDIPed TOO!

PARTIES
MME SI
US Y ÉTIEZ

SO GLAM
TOUS LES LOOKS
DU RED CARPET

KINSKI & POLANSKI
TESS FOREVER

Machine à rajeunir **YOUTH MACHINÉ**

Après quelques jours de Festival et donc de fêtes, de nuits courtes et de coupettes, on saute sans barguiner sur la machine IntraCeuticals qui vient d'arriver en guest star du spa de l'hôtel Majestic Barrière. Le nom est barbare, mais le principe est miraculeux : le passage de microbulles d'oxygène qui laisse la peau du visage flambante neuve. L'alternative naturelle au Botox et à l'acide hyaluronique. Le must. S. S.

After a few days of the Festival and parties, minimal sleep and maximal champagne, we gear up and jump on the IntraCeuticals machine, the newly arrived guest star in the Hotel Majestic Barrière spa. The name is barbaric, but the principle is miraculous: microbubbles of oxygen on the skin that leave your complexion looking brand-new. The natural alternative to Botox and hyaluronic acid. A must. S. S.

FRANCE, May 2012